

FRAGA

LOSDI - CJ1001I - DOSIFICADOR JABON LIQUIDO ACERO INOX BRILLO

Dosificador de jabón líquido con botella rellenable de 900 ml. Acero inoxidable acabado brillo. Modelo París

El dosificador de jabón CJ-1001-I es ideal para su uso con gel hidroalcohólico gracias a su válvula antigoteo que permite la dosificación de productos líquidos como el desinfectante. Además, su botella rellenable fabricada en polipropileno es capaz de soportar el poder de abrasión del hidroalcohol, y al ser estanca evita la evaporación del alcohol manteniendo sus propiedades desinfectantes durante un mayor periodo de tiempo.

La decoración juega un papel muy importante en los aseos públicos, ya que son la cara visible de nuestro negocio por eso, los dispensadores fabricados por LOSDI, siempre tienen ese elemento decorativo que permiten renovar el aspecto visible de las zonas públicas. Precisamente, las jaboneras de Losdi juegan un papel muy importante debido a ser un elemento imprescindible y esencial en cualquier aseo público, hotel, aseo y cocina de restaurante, gimnasio, hospital, gasolinera, área de servicio, entre otras.

Dentro de las líneas de diseño de dispensadores de jabón, se pueden encontrar jaboneras con botella o depósito y jaboneras para cargas de jabón, es decir, una vez terminada la carga, se reemplaza por una nueva. Éstas mismas jaboneras, independientemente de si son con depósito o de cargas, dispensan jabón líquido, jabón espuma y jabón sin necesidad de aclarado con pH neutro y libre de cloro. Dependiendo del tipo de jabón que se obtiene, la cantidad de dosificación es mayor o menor, siendo ésta de 1ml de dosificación para el jabón líquido y de 0,4 ml de dosificación de jabón espuma. Según el modelo de dosificador, las diferentes capacidades que se pueden presentar son: dispensadores con botella rellenable con capacidad de 1,7 litros, 1 litro y 900 ml; dispensadores de jabón para cargas con capacidad de 750 ml.

A parte de los dispensadores manuales, LOSDI tiene un modelo automático mediante sensor infrarrojos. Todos los diseños están dispuestos para instalar directamente a la pared. Responden a características antivandálicas y se envían tanto con una llave de seguridad LOSDI como con los accesorios necesarios para su instalación.

Dependiendo del aspecto que se le quiera dar al servicio, los dosificadores de jabón LOSDI se pueden encontrar en diferentes diseños y acabados. Se distinguen las gamas de diseño de los dosificadores de jabón París, dosificadores de jabón Sydney y dosificadores de jabón Blinder dentro de la línea elegance, y también el nuevo dosificador de jabón de la Línea Star.

Según el modelo al que pertenecen y el espacio en el que se quiere ubicar el dosificador de jabón, los diseños los podemos encontrar en plástico ABS en color fumé (transparente), color blanco, color negro, color gris, acabado cormado, material acero inoxidable con acabado brillo y satinado y de policarbonato de color blanco y policarbonato de color negro.

Todos los dosificadores de jabón LOSDI están provistos de una ventana en su parte frontal para visualizar con facilidad el consumible de su interior o en el caso de la Línea Star, al ser de policarbonato de color blanco y de color negro transparente, permite ver con total claridad el jabón del interior de los dispensadores de jabón tanto de botella como de cargas intercambiables.

